

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis penelitian dan pembahasan mengenai pengaruh manajemen koleksi perpustakaan terhadap tingkat kunjungan siswa di SMK Informatika Kota Serang, maka kesimpulan yang didapatkan adalah sebagai berikut:

1. Pengaruh manajemen koleksi perpustakaan terhadap tingkat kunjungan mahasiswa di SMK Informatika Kota Serang yaitu sebesar 65,9% nilai ini didapat dari hasil uji koefisien determinasi dan sisanya sebesar 34,1% dipengaruhi oleh faktor-faktor lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini

Bila dihubungkan dengan perpustakaan bisa dimaknai bahwa perpustakaan memberikan kebutuhan informasi pemakai, karena perpustakaan menyediakan koleksi yang berisi bahan-bahan rujukan, memberikan pengajaran dan ilmu pengetahuan serta tempat belajar sumber hidup.

2. Terdapat pengaruh positif antara manajemen koleksi perpustakaan terhadap tingkat kunjungan siswa di SMK Informatika. Hal ini ditunjukkan oleh nilai *T*hitung yang memperoleh nilai sebesar 7,351

dengan nilai signifikansi 0.000, dan nilai koefisien regresi dari manajemen koleksi perpustakaan yaitu sebesar 0,926 atau 92,6, Ini dapat disimpulkan bahwa variabel manajemen koleksi perpustakaan berpengaruh positif terhadap minat kunjungan pemustaka di SMK Informatika Kota Serang.

B. Saran

Berdasarkan hasil analisis, kesimpulan dan implikasi penelitian yang telah dikemukakan diatas, maka saran yang dapat peneliti berikan kepada berbagai pihak sebagai berikut:

1. Bagi perpustakaan SMK Informatika Kota Serang penelitian ini diharapkan dapat menjadi masukan dalam memberikan layanan yang berkualitas kepada pengunjung agar dapat meningkatkan minat kunjungan pemustaka terlebih siswa SMK Informatika Kota Serang sendiri dan pada perpustakaan lainnya. Hal ini terkait dengan manajemen koleksi perpustakaan terhadap tingkat kunjungan, hasil penelitian membuktikan manajemen koleksi perpustakaan berpengaruh kepada tingkat kunjungan. Dan sebagai pusat membaca dilingkungan SMK Informatika Kota Serang agar lebih meningkatkan manajemen koleksi perpustakaan yang lebih baik lagi sesuai dengan harapan pengunjung khususnya siswa yang sangat memerlukan perpustakaan untuk membantu proses pembelajaran,

yang dapat ditingkatkan melalui manajemen koleksi perpustakaan, perbaikan fasilitas-fasilitas perpustakaan dan memahami kebutuhan pengunjung.

2. Untuk siswa SMK Informatika Kota Serang diharapkan memiliki kesadaran dalam mengembangkan tingkat kunjungan serta membaca guna memperoleh banyak informasi dan pengetahuan karena semua itu mulai dari setiap individu untuk meningkatkan kualitas dirinya agar lebih baik lagi dan siswa hendaknya rajin berkunjung ke perpustakaan, karena itu akan membantu iklim belajar yang dapat meningkatkan prestasi belajar.
3. Bagi peneliti selanjutnya. Penelitian ini dapat digunakan sebagai penelitian selanjutnya dengan menambahkan dan menggunakan variable lain yang berhubungan dengan manajemen koleksi perpustakaan terhadap tingkat kunjungan, seperti kepuasan, kenyamanan, teknologi maupun inovasi dalam manajemen perpustakaan sendiri untuk meningkatkan kunjungan.